

Entregaron terreno para iniciar construcción de graderías en el Club Deportivo Libertad de Guzmanes

La mañana de este jueves, el alcalde Mauricio Quiroz asistió a la protocolar “entrega de terreno” del proyecto que lleva por nombre “Construcción Graderías Club Deportivo Libertad de Guzmanes”.

En el mismo estadio guzmanino, las autoridades revisaron el detalle de los trabajos que tendrán una duración preliminar de 90 días corridos. En ese contexto, la primera autoridad comunal resaltó que el fútbol tiene un rol importante en el quehacer de la población putaendina.

Anuncio Patrocinado

“Estamos particularmente contentos, porque estamos cumpliendo con un compromiso de nuestra administración de poder seguir colaborando y contribuyendo a mejorar la infraestructura deportiva de los distintos complejos deportivos que tiene Putaendo. Sabemos que el fútbol es una actividad que atrae a una gran cantidad de público en nuestra comuna y nuestra tarea será acompañar el desarrollo de esta disciplina en cada uno de los sectores”, manifestó el alcalde Mauricio Quiroz.

El proyecto fue financiado a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) con un monto cercano a los 30 millones de pesos. Consiste en la construcción de dos graderías que estarán emplazadas al poniente del campo de juego. Asimismo, se levantará un radier de hormigón para conformar un recorrido de accesibilidad universal.

Entregaron terreno para iniciar construcción de graderías en el Club Deportivo Libertad de Guzmanes



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

“Para nosotros es un orgullo, un privilegio que se nos haya concretado el proyecto de las graderías. Lo estábamos esperando hace bastante tiempo. Le doy las gracias al alcalde Mauricio Quiroz, al Concejo Municipal. Podremos dar mayor comodidad tanto al público local como a las visitas, porque se lo merecen. Esperamos que puedan seguir concretándose más proyectos”, agradeció Diógenes Irarrázabal, presidente del Club Deportivo Libertad.

Cabe mencionar que, prontamente, se iniciarán obras de similares características en los estadios de los clubes “Copacabana”, ubicado en Población Hidalgo y “Condor” del sector de Juan Rozas, sumando un total de 90 millones de pesos en proyectos deportivos en las zonas rurales de Putaendo.

Además, desde la Secretaría de Planificación (SECPLAN) trabajan en diversas iniciativas para potenciar a clubes de todo el territorio comunal.

Entregaron terreno para iniciar construcción de graderías en el Club Deportivo Libertad de Guzmanes



y tú, ¿qué opinas?